

Hermann-Hinrich Reemtsma

30. April 1935 – 29. September 2020

Hermann-Hinrich Reemtsma hat unsere Stiftung 1988 ins Leben gerufen,
er war 22 Jahre Vorstandsvorsitzender, seit 2010 Ehrenvorsitzender.

Mit großem Weitblick, herzlicher Zugewandtheit, vertrauensvoller Großzügigkeit und
persönlicher Bescheidenheit hat er unsere Stiftungsarbeit in allen Bereichen geprägt.
Seinem Denken und Handeln folgend, wollen wir dieses Lebenswerk fortsetzen.

Wir gedenken seiner in großer Dankbarkeit.

Vorstand, Geschäftsführung und Mitarbeiter

HERMANN REEMTSMA STIFTUNG